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▢ 全媒体记者 吴峰宇

本报讯 这两年，在国内直播市
场竞争一片红海的背景下，义乌电
商企业开始寻找新的出路。其中，出
海潮愈发火热，而 TikTok（抖音海
外版）成为热门选择。

8 月 29 日，在义乌好货直播产
业园“来啦科技”的直播间，工作人
员正在检查专线网络，调试直播设
备，为 TikTok 英国站直播做好准
备。随着倒计时 3、2、1，开始，哥伦
比亚籍英语主播卡罗琳娜就进入直
播状态。“Hello,this is Yiwu, Chi-
na, a city on the market. Today,
I would like to recommend sever-
al products with high cost perfor-
mance. Children's toys, jewelry,
luggage。”卡罗琳娜一口流利的英
语，拉近了与英国消费者的距离，她
一边介绍产品，一边让助手教粉丝
如何下单购买。

两小时的直播，箱包品类单量
突破106单，客单价17英镑（约等于
151.43元人民币），这样令人振奋的
局面，看似偶然，实则必然。“0到10
单用时两周，10到50单用时三周，

50到100单用时四周。”“来啦科技”
CEO 傅荣正说，从零粉丝开播，到
现在每场观众上百人，以后可能会
达到上千人。事实证明，面对竞争日
益激烈的国内直播市场，TikTok还
是一片蓝海，要抢抓机遇创造更多
发展空间。

数据显示，TikTok常居全球各
大App应用下载榜前三，正在成为
风靡国外年轻人的娱乐应用之一，
目前在美国、日本、东南亚在内的成
熟市场已站稳脚跟，并让全球多地
的年轻人趋之若鹜。

TikTok 的布局遍布全球各个
国家，傅荣正主要做的是英国市场。
据介绍，英国年轻人很热衷短视频，
这无形中为直播卖货增加了流量。

“现在每周播六场，每场两小时，签
约的主播为常驻义乌的外商和国内
主播，都能用流利的英语与粉丝交
流。”傅荣正说，TikTok虽然有很多
机会，但在国内做也有很多限制，首
先是网络环境问题，接入外网需要
技术支持，网络信号会出现卡顿和
延时；其次是英语主播人才缺失，这
是疫情常态化防控下，人员流动受
阻所致。

相对来说，做 TikTok 的利润也
是非常高，可以达到 1 比 1。“目前，
TikTok 上的订单可支持一件发货，
对于企业来说这是平台的一种鼓
励，解决了发货的后顾之忧。”傅荣
正说，这些货物通过市场采购的模
式，搭乘飞机运往英国，前后只需 5
到 8 天时间。未来，发货的速度会更
快，最终演变为国内直播接单，境外
海外仓发货。目前商城集团正在全
球布局 200 多个海外仓，以后企业可
加入这一供应链体系，借助海外仓
体系快速发货。

“有市场就有需求，国外人气火爆
的 TikTok 也被看作是互联网和内容
创业的新风口。”市场发展委电商科相
关负责人表示，对于这一跨境直播新
蓝海，鼓励和支持义乌电商企业抓住
时机，敢于成为第一个“吃螃蟹的人”，
抢先一步布局TikTok。

数据显示，今年1-6月，全市跨境
电子商务交易额517.32亿元，同比增
长 29.6%。全市已建成投用网红直播
基地6个，拥有各类直播服务机构40
余家，各类网红3000余名，产品供应、
直播培训、内容制作等产业链从业人
员超5万人。

义乌跨境电商掘金TikTok
▢ 全媒体记者 吴峰宇 文/摄

本报讯 入秋以来，义乌市场夏
季产品销售将正常回落，场内换季
产品即将上架，秋季服装服饰类、床
上用品类等行业上新也将助力市场
人气持续攀升。

昨日，记者走访国际商贸城五区
床上用品了解到，秋季被芯、被褥、秋
冬床上用品套装全面上市，双面绒、
提花绒等毛毯类产品内销良好，云丝
被、蚕丝被等被芯类产品销售升温，
中低档毛毯类产品对外主销中东、南
美等地，销售走俏，床上用品四件套、
天鹅绒床套受到国内客商喜爱。

“近段时间的生意比上半年好
了不少，来选购冬季床品的客商明
显增多。从往年的经验看，这个行情
会一直持续到过年。”经营户骆卫贞
说，进入8月以来，床上用品就迎来
了传统的内销旺季，销量也在不断
攀升，许多结婚的新人和市民都来
购买床上用品，部分大红色、玫瑰
红、金色等喜庆颜色的结婚套件受
到消费者喜爱，销售量相比往常有
20%增长。

据经营户王琰介绍，欧式风格、

韩式风格设计的床上用品多件套卖
得特别好，相比往年，今年店内新款
产品更多，在保证产品质量的同时，
多样化的产品款式给客商提供了更
多的选择，尤其是一些功能性的产
品，是近两个月以来最热卖的产品。

“冬季床上用品选择红、黄等暖
色调的花色都不错，给人一种暖融
融的感觉。”王琰说，橙色等暖色调
的抱枕和靠垫能够点缀整套床上用
品，从而产生冬季里温暖如春的感
觉。如果喜欢花朵状的床上用品，冬

季里最好选择充分绽放的花朵图案，
让人看见之后心生暖意。

随后记者又走访了其他床上用品
商铺，发现棉被、羊毛被、蚕丝被、大豆
被等种类繁多的冬季床品又被摆上了
显眼的位置，吸引着顾客的眼球。“竹
纤维产品很多见，那大豆被是用大豆
做的吗？”一名正在选购的市民疑惑的
问店内工作人员，所谓的大豆被就是
把从大豆中提取的蛋白纤维制作成被
子，与棉花被、羽绒被不同的是纤维提
取困难，但是比较环保和亲肤。

秋冬季床上用品迎来销售旺季

■逛市场 观商情

贾敬尧，男，汉族，1986年9月生，大学
学历，中共党员。现任江东街道人武部副部
长（正股）、四级主任科员，拟任镇（街道）党
（工）委委员。

楼永庆，男，汉族，1980年9月生，在职
研究生学历，中共党员。现任市委办综合二
科科长、四级主任科员，拟任镇（街道）党
（工）委委员。

丁宏，男，汉族，1983年12月生，在职
研究生学历，中共党员。现任市政协办公室
行政科科长、四级主任科员，拟任镇（街道）
党（工）委委员。

季国强，男，汉族，1978年11月生，大
学学历，中共党员。现任市委组织部两新党
建科科长、二级主任科员，拟任镇（街道）党
（工）委委员。

贾松明，男，汉族，1978年1月生，硕士
研究生学历，中共党员。现任市财政局办公
室主任、二级主任科员，拟任镇（街道）党
（工）委委员。

蔡斌，男，汉族，1980 年 9 月生，大学
学历，中共党员。现任市人社局办公室主
任、三级主任科员，拟任镇（街道）党（工）
委委员。

吴昀，男，汉族，1982年12月生，在职

研究生学历，中共党员。现任市农业农村局
农村事业科科长、三级主任科员，拟任镇
（街道）党（工）委委员。

朱勇健，男，汉族，1983年5月生，大学
学历，中共党员。现任市商务局进口贸易科
科长、四级主任科员，拟任镇（街道）党（工）
委委员。

王宏江，男，汉族，1975年5月生，大学
学历，中共党员。现任市综合行政执法局稠
城大队大队长、二级主任科员，拟任镇（街
道）党（工）委委员。

龚恒嵩，男，汉族，1983年11月生，大
学学历，中共党员。现任义乌经济技术开发
区管委会稽查审计局局长，拟任镇（街道）
党（工）委委员。

王同明，男，汉族，1978年3月生，大学
学历，中共党员。现任大陈镇规划建设办公
室主任，拟提名镇人大副主席候选人。

蒋方一，男，汉族，1992年1月生，在职
研究生学历，中共党员。现任城西街道经济
发展服务中心副主任、一级科员，拟提名镇
人大副主席候选人。

冯翊超，男，汉族，1992年9月生，大学
学历，中共党员。现任陆港集团综合办公室
副主任，拟提名镇人大副主席候选人。

金婷婷，女，汉族，1986年10月生，大
学学历，中共党员。现任佛堂镇妇联主席，
拟提名副镇长候选人。

楼致远，男，汉族，1993年6月生，大学
学历，中共党员。现任佛堂镇行政服务中心
副主任、一级科员，拟提名副镇长候选人。

金光华，男，汉族，1976年12月生，大学
学历，中共党员。现任上溪镇金傅宅村党总
支书记、村委会主任，拟提名副镇长候选人。

盛楠，女，汉族，1994年10月生，大学学
历，中共党员。现任上溪镇党政综合办公室
主任、一级科员，拟提名副镇长候选人。

王剑锋，男，汉族，1980年8月生，大学
学历，中共党员。现任稠江街道城市管理
服务办公室主任，拟提名副镇长候选人。

田永俊，男，汉族，1977年12月生，大
学学历，中共党员。现任北苑街道总工会主
席，拟提名副镇长候选人。

张凯乐，男，汉族，1990年12月生，大
学学历，中共党员。现任市纪委市监委第二
纪检监察室副主任、一级科员，拟提名副镇
长候选人。

王利双，男，汉族，1986年2月生，在职研
究生学历，中共党员。现任市发改局经济体
制综合改革科科长，拟提名副镇长候选人。

王京，男，汉族，1978年3月生，大学学历，
中共党员。现任市经信局产业发展科科长、三
级主任科员，拟提名副镇长候选人。

王征强，男，汉族，1989年4月生，在职研
究生学历，中共党员。现任市自然资源和规划
局后宅国土所所长、四级主任科员，拟提名副
镇长候选人。

张璐，男，汉族，1986年4月生，硕士研究
生学历，中共党员。现任市交通运输局办公室
主任、四级主任科员，拟提名副镇长候选人。

宋旭飞，男，汉族，1981年11月生，大学
学历，中共党员。现任市应急管理局办公室主
任、四级主任科员，拟提名副镇长候选人。

何帆，男，汉族，1981年6月生，大学学历，
中共党员。现任市市场监管局北苑市场监管所
所长、三级主任科员，拟提名副镇长候选人。

胡康博，男，汉族，1986年11月生，硕士
研究生学历，中共党员。现任金华市生态环境
局义乌分局综合监管科科长，拟提名副镇长
候选人。

赵青龙，男，汉族，1972年9月生，大学学
历，中共党员。现任佛堂镇综合监管中心主
任、二级主任科员，拟任街道办事处副主任。

杨作旭，男，汉族，1981年4月生，大学学
历，中共党员。现任苏溪镇总工会主席、四级

主任科员，拟任街道办事处副主任。
万欣，男，汉族，1984 年 3 月生，大学学

历，中共党员。现任义亭镇党政综合办公室主
任、四级主任科员，拟任街道办事处副主任。

赵丹婷，女，汉族，1984年3月生，大学学
历，中共党员。现任赤岸镇党政综合办公室主
任、四级主任科员，拟任街道办事处副主任。

王瑾，女，汉族，1983年5月生，大学学历，
中共党员。现任后宅街道党政综合办公室主
任、四级主任科员，拟任街道办事处副主任。

金晓波，男，汉族，1977年3月生，大专学历，
中共党员。现任廿三里街道经济发展服务中心
主任、四级主任科员，拟任街道办事处副主任。

蒋劲风，男，汉族，1981年4月生，大学学
历，中共党员。现任城西街道党政综合办公室
主任、三级主任科员，拟任街道办事处副主任。

吴俊平，男，汉族，1982年5月生，大学学
历，中共党员。现任市卫生健康局人事科科
长、三级主任科员，拟任街道办事处副主任。

毛一新，男，汉族，1979年7月生，大学学
历，中共党员。现任市社区建设办政策法规科
科长，拟任街道办事处副主任。

楼淑颖，女，汉族，1991年2月生，硕士研
究生学历，中共党员。现任江东街道党工委委
员，拟交流任金东区乡镇长。

经市委研究，决定将拟提拔任用或进一步使用的贾敬尧等37名同志予以公示，征求广大干部、群众意见。
1.公示时间：从8月30日起到9月6日止。
2.反映问题的方式：在公示期限内，任何单位和个人均可通过来信、来电、来访的形式向市委组织部反映公示对

象存在的问题。以单位名义反映问题的应加盖公章，以个人名义反映问题的提倡署报本人真实姓名。

3.要求：反映问题要坚持实事求是的原则，反对借机诽谤诬告。
4.公示受理单位和联系方式：市委组织部干部监督科，联系电话：85812380，地址：市行政中心1号楼5楼。

中共义乌市委组织部
2021年8月30日

市管干部任前公示 （2021第3号）

▢ 全媒体记者 谭祉潇

本报讯 昨日上午，廿三里西京
村党支部书记虞智鹏手机不断接到
辖区党员走访联系户关于疫情防控
的现场图片、视频。

“以前党员走访联系户，全靠党员
自觉，至于有没有真正走到位，走访情
况怎么样，我们很难掌握，自从今年
年初街道推出‘智慧党建’应用系统
以来，每个月的 15 号和 25 号手机上
都会收到一条来自‘智慧党建’系统
关于党员联系户走访完成情况的短
信提醒，有了相关数据的支撑，我们

在日常党员管理上就可以做得更加
规范、精准、有效。”虞智鹏说。近期将
重点围绕疫情防控需要，组织党员开
展防疫知识和防疫政策宣传工作，将
党员密切联系群众转换为疫情防控
有形之手，汇聚党员合力，筑牢疫情
防控网。

廿三里街道积极谋划拓展党员
管理新手段，以“智慧党建”系统为依
托，打通信息和数据壁垒，形成以主
题党日到会率、民情走访完成情况、
党员学习完成情况等为主的廿三里街
道党建大数据。街道党建办作为指挥
中心，利用大数据分析结果，对各基层

党组织实行远程监控、管理和指挥，以
信息化技术推进基层党建工作。通过
创新党建管理方式，进一步提升基层
党组织标准化建设和党员科学化管理
水平，督促各基层党组织认真落实“三
会一课”、主题党日、民情走访等基本
制度，有效解决组织生活“散”、党员管
理“难”、服务群众“少”等问题。

自“智慧党建”系统上线以来，廿
三里街道将党群服务中心和“智慧党
建”系统作为党员服务群众的重要载
体，实现线上线下双线并进，统筹推进
各村社党员开展各类志愿服务活动。
目前已结合党员联系户走访工作开发

应用智慧党建小程序“民情走访”模
块，构建上传走访、需求收集、问题流
转和结果反馈等“闭环式服务链”。借
助“智慧党建”系统，每日汇总群众诉
求、责任党员、责任村干部、问题解决
状态等，所有服务事项信息均实行线
上可视化管理，并形成线上“民情回
音壁”实时对外公布。同时各基层党
组织利用周五议事会村干部集中办
公时间，将系统流转上来的疑难问题
通过集体讨论的方式集中解决。截至
目前，34个基础党组织共收集各类问
题 16276 个，已解决 15531 个，办件率
达95.42%。

廿三里“智慧党建”赋能基层党组织管理

■五（吾）带头践初心 我为群众办实事

▢ 全媒体记者 龚盈盈

本报讯“这里见证了我人生中
最重要的时刻。”大陈镇楂林二村的
新媳妇小何一边说着，一边带着朋友
们参观村里的文化礼堂，半年前，她在
这里和她的爱人举行了婚礼。如今，这
座新建的文化礼堂已成为全村举办民
俗、文体、婚庆等活动的重要场所。而
它的建成正是得益于我市“一事一议”
财政奖补政策的支持，该项目总投资
290万元，今年6月通过市级验收，已
落实财政奖补资金140万元。

近年来，我市坚持农村优先发
展，着力打造“一事一议”财政奖补平
台，充分发挥财政资金引导作用，推
动完善农村基础设施建设，改善村居
环境面貌，支持村集体因地制宜发展
业态产业，增加经济收入。据统计，我
市全年已累计投入“一事一议”财政
奖补资金 2018 万元，其中向上争取
中央和省补资金 1357 万元，补助项
目40个，惠及8个镇街37个村。

今年以来，市财政局积极用好村
级公益事业“一事一议”财政奖补政
策工具，修订完善《村级公益事业建

设“一事一议”财政奖补项目资金管
理办法》，全年新纳入项目 26 个，规
划建设村级公益设施 50 个，计划财
政补助金额 2714 万元。同时，对大
陈、赤岸镇两个边远镇予以财政倾
斜，全年已增加两个镇财政收入3.21
亿元，大力支持了两个镇有机更新等
重大项目建设。

“市委十四届十次全会报告提
出，要推动四个基础薄弱镇跨越式发
展，重点支持上溪、大陈、义亭、赤岸
四个镇，缩小区域发展差距。”市财
政局相关负责人表示，项目涵盖农

村旅游精品线、道路、桥梁、供水、供
电、灌溉、河道治理等方方面面，单
个项目虽然不大，但是通过财政奖
补以点带面，用小资金撬动大民生，
重点解决一批群众最直接、最重要、
最迫切的村级公益事业建设项目，
为建设共同富裕示范区提供充足的
财政保障。

下一步，市财政局将进一步完
善镇街财政保障机制，在财力分配、
税收分成、土地出让金等方面加大
对基础薄弱镇支持力度，促进区域
共同发展。

市财政“一事一议”助力基础薄弱镇跨越发展

▢ 全媒体记者 谭祉潇

本报讯 昨日，金华市“双减”
工作会议召开，贯彻落实全省“双
减”工作会议精神及金华市委工作
要求，部署推动全市重点工作，确保

“双减”工作有力有序推进，努力交
出全省试点的高分答卷。会议以视
频形式召开，市领导陈小忠、蒋令
树、骆小俊在义乌分会场参加会议。

会议指出，“双减”工作部署以
来，全市上下重视程度高、工作举
措实，取得了初步成效，实现了良
好开局。会议强调，“双减”工作是
党中央作出的重大决策部署，我市
要切实扛起全省“双减”试点的重
要使命，扎实推进试点工作，以“双
减”的实际成效推动办好人民满意
的教育。

会议要求，各级各部门要全面
落实“双减”工作的重大举措，做到
依法依规、堵疏结合、分类引导、平
稳有序，狠抓教育改革、系统监管、
建章立制，努力通过“双减”工作让
教育回归校园、让培训回归教育本
源，重点促进立德树人、全面发展。
要统筹推进“双减”工作责任落实，
锚定目标，扛起领导责任、履行主
体责任、落实协同责任、强化督导
责任，形成合力，确保到位到效。

会上，我市作交流发言。自“双
减”指令下发以来，我市积极响应，
加速推进工作部署、明确部门职责
要求、强化行业整治规范，全力确
保“双减”工作稳步推进。下一步，
我市将直面问题，聚焦校园学有优
教、家长急难愁盼、校外清朗规范、
社会稳定有序，进一步明确工作目
标、细化工作责任，切实抓好“双
减”各项工作举措。同时，进一步强
化政策宣传和引导，积极营造全社
会推动“双减”的良好氛围。
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